

## Ministro del Trabajo presentará ante la OIT los avances de la clase trabajadora

Autor Administrator

Tuesday, 21 de March de 2017

Modificado el Tuesday, 21 de March de 2017

El próximo jueves 23 de marzo Venezuela presentará en la Organización Internacional del Trabajo (OIT) los avances alcanzados por la clase trabajadora de Venezuela.

La OIT realiza desde el pasado nueve de marzo, y hasta el 24 de marzo, en Ginebra, Suiza, la reunión 239 del Consejo de Administración del organismo. En el encuentro se evalúan los desafíos en materia de protección social y de empleo y se examinan el estado de los derechos de los trabajadores en el mundo.

El ministro venezolano para el Proceso Social del Trabajo, Francisco Torrealba, será el responsable de presentar los avances alcanzados en materia laboral, reseñando una nota de prensa.

La OIT es una agencia de la Organización de Naciones Unidas (ONU), que reúne a gobiernos, empleadores y trabajadores de 187 Estados miembros a fin de establecer las normas del trabajo, formular políticas y elaborar programas promoviendo el trabajo decente de todos, mujeres y hombres.

<http://www.finanzasdigital.com/2017/03/ministro-del-trabajo-presentara-ante-la-oit-avances-la-clase-trabajadora/>